



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和7年2月19日（水）発行
第42号 発行責任者：佐藤盛俊

「6年生、中学校見学」

2月13日（木）、西山小、柳津小の6年生が、「中学校見学」を行いました。これは、中学生の様子を見て、不安なく入学できるようにすることを目的に実施しています。前半は授業を参観しました。中学校の授業の雰囲気や教科担任制の仕組みを感じ取れたと思います。後半は、部活動の見学を行いました。見学する前に「もう、入りたい部活動を決めている人？」と聞くと、多くの児童が手を上げました。しかし、部活動は中学校において、とても大切な活動なので、よく見て、十分に検討してほしいと伝えました。

その他に、小学生へのお願いとして2点話しました。

- ① 中学校は楽しく、安全な場所。不安なく、入学してほしい。
- ② 3月の卒業式を立派に行ってほしい。聞く姿勢、お辞儀、返事に、感謝の気持ちがしっかりと込められるといいね。

4月7日の入学式を、心待ちにしています。



「生徒会総会」

2月14日（金）、生徒会総会が行われました。あいにく、校長は主張と重なり、今回も参観することができませんでした。（春の総会も出張でした…。）出張から帰り、すぐに議場へ向かうと、閉会の場面でした。閉会後、「どうだった？」と2年生数名に聞くと、「質問が多く、よい総会でした。」「私は思うように話せなかったです。」など、それぞれの感想を聞くことができました。役職があり説明や答弁をした生徒、学年の代表として質問をした生徒、その質疑応答を見守った生徒、それぞれが「成長」できたと確信しています。（こういった場面での、生徒の凜々しい姿は、本当にいいものだと感じます。）



「交通渋滞にて」

先々週、病院に行く途中、若松市内で交通渋滞に巻き込まれました。大雪による影響ですが、2時間で150mほどしか進みませんでした。その渋滞中、なぜ動かないのだろうと、車から降りて何度も確認をしていたのは“私だけ”でした。その時、「会津の人は辛抱強いな」と思いました。また、先週末は自宅付近でスタックしている車が数台あり、お手伝いをしようと家からスコップを持って行くと、多くの人が同じような行動をしていました。「会津の人は、あたたかいな」と感じました。そして、無事に車が脱出できた時は、歓声があがり、「会津っていいな」と思いました。これらは、こんな状況だからこそ感じることができた貴重な経験です。



祝受賞報告

・令和6年度子ども災害事故防止習字・ポスター作品展

習字の部 佳作【2年：齋藤ひなた】 ポスターの部 優秀賞【2年：廣木瑠葵】

